

Cuba y Francia fortalecen vínculos sindicales

Image not found or type unknown



Ulises Guilarte de Nacimiento visita Francia

París, 12 mayo (RHC) El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, culminó hoy una visita a Francia, donde fortaleció las relaciones sindicales entre ambos países.

Durante su estancia en suelo galo, Guilarte de Nacimiento conversó con Philippe Martinez, secretario general de la Confederación General del Trabajo, uno de los sindicatos más importantes del país.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba compartió con sus interlocutores detalles de la realidad cubana, marcada por el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a la isla desde hace más de 60 años.

A propósito del cerco, el visitante constató el rechazo a esa política en el ámbito sindical francés y recibió una actualización de las acciones en curso de apoyo a la nación antillana frente al bloqueo.

Destaca la iniciativa Contenedores para Cuba, impulsada desde el año pasado por gremios de la CGT, con decenas de toneladas de artículos de primera necesidad colectados para la isla.

Guilarte de Nacimiento y el embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, agradecieron la acogida a la delegación de la CTC, integrada también por su secretario de Relaciones Internacionales, Ismael Drullet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/287598-cuba-y-francia-fortalecen-vinculos-sindicales>



Radio Habana Cuba